



JORNAL NIKKEY SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI

Rua da Glória, 332 - Liberdade CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil

大物間ブローカーが贈賄暴露

グローボ一族やLJ捜査官に

リオ検察局に爆弾証言で波紋

ラヴァ・ジャット作戦における大物間ブローカーのひとり、ダリオ・メッセル氏が、ラヴァ・ジャット作戦のリーダ格のジャヌアリオ・パルド捜査官やメディア国内最大のグループ・グロブのマーニョ一族に贈賄を行っていたとの供述を行っていたことが判明した。14日付伯字紙が報じている。



ダリオ・メッセル氏 (Twitter)

メッセル氏は「ドレイロ・ストレイロス・ラローカ」の異名をとるほどの大物として知られた人物。セルジオ・カブラル元リオ州知事の大規模汚職に関与したことで有名になった。その同氏がリオ検察局に行っていた2つの供述が話題となった。まず13日、メッセル氏が、パラナ州連邦検察のラヴァ・ジャット

1990年代に、メッセル氏がグローボ・グループのマーニョ一族に毎月5万ドルを支払っていたと、これが再燃した事に関し、パルド氏は「その件ならずで連邦検察庁でお蔵入りになったことだ」と言っており、メッセル氏によると、同家の中心人物であるロベルト・マルニョ氏やジョゼ・ロベルト・マリニョ氏に直接会ったことはないものの、金は彼らを目当てに、一族の誰かに支払っていたという。この供述の裏に物証は示されなかったという。同日に

放送されたグローボ局のニュース番組「ジョルナル・ナシオナル」でこの件は報じられたが、キャスターは「証拠がない」と言っており、メッセル氏によると、だが、グローボ局から日頃、批判報道をされたこと、明日のフアンタスチコが楽しまない、同日に批判的な報道番組の名を出して皮肉った。16日の同番組でそのことは報じられた。

この薬物も自分で生成していたという。さらには32口徑の拳銃や、エクスタシーを作るのに使ったと思われる材料や、偽札を作るために使ったであろう化学薬品なども押収されている。この犯人は何をやるつもりなのか、気になる。15日、聖市南部カンジニョス地区で、連邦貯蓄銀行(Caixa)の金庫を盗むと逮捕された3人が現行犯で逮捕された。現金は結局、盗まれた偽札で作られたため使っていない。この強盗たちは、この金庫のある場所の真下にある駐車場の天井を破壊して侵入を試みたが、その中に警察が急行して御用となった。犯人たちが捕まったのは、真つ昼間だった。

自粛期間に個人投資家の0万人激増

低金利嫌い、リスクをとって株式へ

国内個人投資家は、この10年間、ほぼ約50万人前後で推移していたが、ブラジル証券取引所(B3)は昨年7月に100万の大台を突破した。その後も個人投資家の数は増え続け、新型コロナウイルスによる自粛期間中にその動きは激増し、3月から7月だけで90万人の新規口座が開設され、合計数は300万を目前にするまでに至った。

融市場から引き出した450億レアルの一部を埋め合わせることでできた。コロナ危機によりボエスパ指数(Ibovespa)は3/4月に60%もの大暴落を記録したが、わずか数カ月でボエスパ指数を10万ポイントのレベルに持ち直すことができたのも、一部は国内投資家のお陰だ。

2015年当時のBIMBovespaの様子 (Foto: Rafael Matsumaga/Anadolu - Wikipedia)

2015年当時のBIMBovespaの様子 (Foto: Rafael Matsumaga/Anadolu - Wikipedia)

「経済成長を下げればツケ払うこと」

同氏は「株式市場に新しく参入しているクライアントは若い。けつして過激ではなく、デイトレードで毎日売買を繰り返すのが好きな傾向がある。彼らは投資についてあまり教育を受けていないが、変動利子が魅力的な選択肢であることを理解している」と説明する。2000年代初頭に株式市場再編を担当したMコアンシアード・ジョゼ・ロベルト・メンドンサ・デ・パロス氏は、新しい投資家の到来を肯定的に捉えている。「それが問題ではない。それが問題ではない」と話す。

同氏は「誰のせいでもない」と答えている。11、12日に行われたダッタフォアリーの調査で、「コロナウイルスの10万人の死は誰のせい?」との質問に対し、もっとも多かったのは「誰のせいでもない」と答えた。この質問で「ボウソナロ大統領が主な原因」と考えている人は11%に過ぎず、「大統領は理由の一つだが、主因ではない」と考えている人が41%だった。

中絶10歳少女の匿名暴露

Sウインターまたネット騒動

強姦された妊娠した10歳の少女の匿名と中絶手術を行う病院の住所を、右翼活動家のサラ・ウインター氏が公表した。大きな混乱を起した。17日付伯字紙が報じている。同氏は、6月に最高裁に向けて花火を発射して逮捕された。この少女はエスピリトサント州在住で、33歳の叔父から強姦された妊

「経済成長を下げればツケ払うこと」

同氏は「株式市場に新しく参入しているクライアントは若い。けつして過激ではなく、デイトレードで毎日売買を繰り返すのが好きな傾向がある。彼らは投資についてあまり教育を受けていないが、変動利子が魅力的な選択肢であることを理解している」と説明する。2000年代初頭に株式市場再編を担当したMコアンシアード・ジョゼ・ロベルト・メンドンサ・デ・パロス氏は、新しい投資家の到来を肯定的に捉えている。「それが問題ではない。それが問題ではない」と話す。

同氏は「株式市場に新しく参入しているクライアントは若い。けつして過激ではなく、デイトレードで毎日売買を繰り返すのが好きな傾向がある。彼らは投資についてあまり教育を受けていないが、変動利子が魅力的な選択肢であることを理解している」と説明する。2000年代初頭に株式市場再編を担当したMコアンシアード・ジョゼ・ロベルト・メンドンサ・デ・パロス氏は、新しい投資家の到来を肯定的に捉えている。「それが問題ではない。それが問題ではない」と話す。

コロニア・アリアンサの歴史を知る 決定版 ポルトガル語で読める ALIANÇA A TERRA DA COOPERAÇÃO 特別価格 米語版 R\$40



終戦75年 不戦誓う

戦没者追悼式

コロナ禍 20府県欠席 陛下「深い反省」今年も

【共同】終戦から75年を迎えた15日、政府主催の全国戦没者追悼式が東京都千代田区の日本武道館で行われた。

首相、加害責任触れず

安倍晋三首相は式辞で「積極的平和主義を果たす」と述べた。首相が意欲を示す敵基地攻撃能力保有が議論されており、遠くの惨禍の記憶の継承が問われている。



▲東京・日本武道館で行われた全国戦没者追悼式で黙とうする参列者。15日正午（代表撮影）

▲全国戦没者追悼式でお言葉を述べられた天皇陛下と皇后さま。15日午後、東京・日本武道館（共同）

過去最少。マスクの着用や消毒、社会的距離に配慮し、感染防止対策を取った中での式典となった。厚生労働省は初めて追悼式をインターネットで中継した。戦後生まれの陛下は天皇として2度目の参列。「深い反省」は上皇さまが



▲全国戦没者追悼式で追悼の辞を述べた遺族代表の山本英夫さんと参列された天皇陛下と皇后陛下。15日午後、東京・日本武道館（代表撮影）

戦後70年の追悼式から毎年使っていた表現。今年も「コロナの困難な状況を乗り越え、平和を希求することを願うお言葉を添う」という言葉を追加した。安倍首相は第2次政権発足後8年連続で加害責任と反省に触れなかった。今も「歴史と向き合う」という趣旨の言葉もなかった。正午の時報に合わせた

参列者が黙とう。父親をフイリピン島で失った静岡市の山本英夫さん（82）が遺族を代表し、「二度と戦争の悲惨さや恐怖、平和の尊さを語り続けたい」と追悼の辞を述べた。追悼の対象となるのは、戦死した軍人・軍属約230万人と空襲や広島、長崎の原爆投下

【共同】安倍晋三首相は17日、東京・信濃町に滞在して都内の私邸に帰った。記者団の問い掛けには「お疲れさま」とだけ答えた。

【共同】安倍晋三首相は17日、東京・信濃町に滞在して都内の私邸に帰った。記者団の問い掛けには「お疲れさま」とだけ答えた。

【共同】安倍晋三首相は17日、東京・信濃町に滞在して都内の私邸に帰った。記者団の問い掛けには「お疲れさま」とだけ答えた。

【共同】安倍晋三首相は17日、東京・信濃町に滞在して都内の私邸に帰った。記者団の問い掛けには「お疲れさま」とだけ答えた。

【共同】安倍晋三首相は17日、東京・信濃町に滞在して都内の私邸に帰った。記者団の問い掛けには「お疲れさま」とだけ答えた。

【共同】安倍晋三首相は17日、東京・信濃町に滞在して都内の私邸に帰った。記者団の問い掛けには「お疲れさま」とだけ答えた。

【共同】安倍晋三首相は17日、東京・信濃町に滞在して都内の私邸に帰った。記者団の問い掛けには「お疲れさま」とだけ答えた。

GDP最悪年 27.8%減 リーマン超え コロナ緊急宣言で消費激減

【共同】内閣府が17日、6月期の国内総生産（GDP）速報値を発表した。2020年4〜6月期の国内総生産（GDP）速報値は、物価変動を除く実質で前期比7.8%減となった。リーマン超え コロナ緊急宣言で消費激減

質GDPの年換算額は約485兆円となり、12年10〜12月期以来、7年半ぶりに500兆円を割り込んだ。国内感染率が高止まりする中で、日本経済のV字回復は困難との見方が強く、年内に景気が「一番底」へと転落する恐れもある。

小泉氏ら4閣僚 靖国参拝 終戦の日、安倍政権で最多

【共同】小泉進次郎閣僚ら4閣僚が15日、東京・九段北の靖国神社を参拝した。安倍政権で最多の参拝者となった。参拝は4年ぶり、4人は安倍政権で最も参拝者として参拝した。参拝は4年ぶり、4人は安倍政権で最も参拝者として参拝した。

【共同】小泉進次郎閣僚ら4閣僚が15日、東京・九段北の靖国神社を参拝した。安倍政権で最多の参拝者となった。参拝は4年ぶり、4人は安倍政権で最も参拝者として参拝した。

【共同】安倍晋三首相は17日、東京・信濃町に滞在して都内の私邸に帰った。記者団の問い掛けには「お疲れさま」とだけ答えた。

Advertisement for Nikkei Shimbun newspaper, including contact information and subscription details.

Advertisement for the 2020 All-Japan High School Baseball Championship, including a photo of the stadium and event details.

Advertisement for the Japanese Professional Baseball League (NPB) standings, including a table of team performance.